

Le festival organisé par la Maison des Associations de Morges a pour but de faire découvrir la richesse de la vie associative locale, composées d'engagements bénévoles au service de la collectivité.



9 bénévoles du Pôle Ouest vaudois, accompagnées de Rachel Borgeaud la responsable du Pôle, se sont grandement impliquées dans l'organisation de cet événement en animant un super stand aux couleurs de Français en Jeu.

Nos chaleureux remerciements à la Maison des Associations, à la ville de Morges ainsi qu'à Antonina, Bernadette, Christiane, Claire, Estelle, Linda, Rachel, Sara, Stéphanie et Sylviane pour cette belle journée d'échanges 😊

